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TALENTFÖRDERUNG MATHEMATIK E.V. 
http://www.mathetalente.de 

 

 Vorsitzender: Jörg Lüllau  Brenneick 9  21220 Seevetal 
 Geschäftsführer: Jürgen Häpe   An der Werft 17  21680 Stade  

 

Jahreshauptversammlung am 16. September 2011 in Hittfeld 

Protokoll 

 
 
Tagesordnung: 

1) Begrüßung, Genehmigung der Tagesordnung 
2) Genehmigung des Protokolls der letzten Hauptversammlung am 28.08.2010 
3) Bericht des Vorstandes, inkl. Vorstellung des Jahresabschlusses 
4) Bericht der Kassenprüfer 
5) Entlastung des Vorstandes 
6) Wahlen 

 Vorsitzender 
 2. Kassenprüfer 

7) Festsetzung des Beitrages und Genehmigung des Haushaltsplans für das 
Geschäftsjahr 2011/2012 

8) Sonstiges, Schlusswort 

 

Beginn: 19:37 

Anhang: Haushaltsplan  und Auszüge aus dem Bericht des Kassenprüfers 

Zu 2: Das Protokoll vom 28.8.2010 wurde mit 5 Stimmen bei einer Enthaltung genehmigt. 

Zu 3 (und in Teilen auch zu anderen Punkten, die sich spontan ergaben):  

- Diskussion über Teilnehmerzahlen und –standorte, speziell Oberstufe; angedacht 

wurde eine „Qualitätssicherung“ der Standorte, d.h. Sicherung der Teilnehmerzahlen; 

evtl. Unterstützung für ältere Schüler über die Schulen (Entlastungen) 

- 5/6 er Gruppen: Problem der Testung und Aufgaben; Ferienprogramm, ggf  an 

Ganztagsschulen der Grundschulen für 3-6; ggf. 2-3 Extrasitzungen 5/6 zum 

Kennenlernen des Vereins -> Vertagt auf Vorstandsgespräch 

- Öffentlichkeitsarbeit: Förderungsfähig z.B. Talentsuche (Regina kontaktiert Nina), 

5/6er Gruppen, Sondersitzungen, Mathefahrt 

- Mitgliedsbeiträge: seit Gründung konstant (früher 250 DM) 

- Oberstufe: Anzahl Sitzungen wird diskutiert; 8 in Stade, die 1,5 fache Länge haben -> 

eigentlich  12 Sitzungen; wieso so wenig Sitzungen -> zurück zum Plan von 2009/10; 

sind 12 Sitzungen auch in Stade möglich? -> Finanzprüfung; Beschluss, in Stade 12 

http://www.mathetalente.de/
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Sitzungen durchzuführen – Finanzprüfung nach einem Jahr (einstimmig 

beschlossen) 
1
 

Zu 4: 

Siehe Anlage  

Zu 5: 

Entlastung des Vorstandes auf Antrag Herr Hamann einstimmig. Der vollständige Bericht 

des Kassenprüfers liegt beim Geschäftsführer des Vereins, Jürgen Häpe. 

Zu 6: 

Vorschlag zum Vorsitzenden: Jörg Lüllau -> einstimmig in nicht geheimer Abstimmung 

gewählt. Die Wahl wurde angenommen. 

Vorschlag zum Kassenprüfer Gunnar Quassowsky -> gewählt bei einer Enthaltung 

Zu 7: einstimmige Genehmigung des Haushaltsplanes. 

Zu 8: Regionalgruppe Hittfeld: Michael Hildebrand will nicht mit Tim zusammenarbeiten; 

Stefan Weichreich möchte als Schulleiter, dass  Michael Hildebrand in Hittfeld die 

alleinige Hauptverantwortung besitzt; -> Problem: Die Oberstufe Hittfeld steht auf der 

Kippe, ggf muss Michael Hildebrand die Gruppen leiten => Der Vorstand wird zur 

Problemlösung mit allen Beteiligten Gespräche führen. 

 

Dank von Frau Brosig für die Förderung ihres Kindes. 

Dank an Regina Mogge für ihre geleistete Arbeit. 

Schlusswort des Vorsitzenden und somit Ende der Versammlung um 22:10 Uhr. 

 

 

Hittfeld, Freitag, 16.9.2011, Jürgen Häpe 

                                                           
1
 Nach Rücksprache mit Johannes Carmesin wird es dieses Jahr keine weiteren Oberstufentermine in Stade 

geben. Für die kommende Saison wird  dies jedoch geplant. 



3 

 

 

Anwesende (Mitglieder): 

- Stefan Weinreich 

- Gunnar Quassowsky 

- Gerd Hamann 

- Regina Mogge 

- Jürgen Häpe 

- Jörg Lüllau 

- Gunther Lübke (Gast) 

 

Anhang: 

 

Haushaltsplan für das Geschäftsjahr 2011/2012 
 

  Aufwendungen       Erträge   

Honorare Gruppensitzungen -               14.500,00 €  Beiträge                 10.500,00 €  

Honorare Verwaltung 
 

-                 1.800,00 €  Spenden                   7.000,00 €  

Talentsuche 
 

-                 1.000,00 €  Zinsen                            -   €  

Feste 
 

                           -   €  Zuschüsse                            -   €  

Geschäftsausgaben 
 

-                   700,00 €  Mathefahrt                            -   €  

Sachkosten 
 

                           -   €  Spenden II                   1.000,00 €  

frei 
 

                           -   €  frei                            -   €  

Sonstiges 
 

-                   500,00 €  Sonstiges                            -   €  

      -               18.500,00 €                      18.500,00 €  

 

 

Auszug aus dem Bericht des Kassenprüfers Ralf Fritzsch: 

„...Daan der sachlichen sowie rechnerischen Richtigkeit der Buchführung keinerlei Zweifel 

aufkamen sowie der Rückgang des Kassenüberschusses dadurch gedeckt ist, dass der Verein 

keine Gewinnerzielungsabsicht hat, stelle ich hiermit eine ordnungsgemäße Kassenführung 

fest und bitte darum, auf der Mitgliederversammlung das unter TOP 5 vorgesehene 

Entlastungsverfahren durchzuführen sowie für die Buchführung einen Dank auszusprechen...“ 

 

(der vollständige Bericht liegt beim Geschäftsführer des Vereins, Jürgen Häpe) 


